



Seminar Pancasila Memperingari Hari Lahir Pancasila dan Menyambut Hari Lahir Bung Karno

[BeritaNasional, ID, BLITAR](#) – Masih dalam rangka rangkaian peringatan Hari Lahir Pancasila 1 Juni dan menyambut Hari Lahir Presiden pertama RI, DR.Ir. Sukarno, Panitia Bersama IKA PMII Blitar dan Sarinah Jawa Timur menyelenggarakan Seminar Pancasila dengan tema " Meneguhkan Nasionalis – Agamis Penyokong Utama Pancasila " pada Senin, 5 Juni 2017 di Gedung Kusumowicitro Kota Blitar.

Sekitar lebih dari 500 undangan menghadiri acara Seminar

Pancasila dengan para nara sumber DR.H. Ahmad Basyarah (Ketua Fraksi PDIP – MPR RI), KH. Ng. Agus Sunyoto (PP Lesbumi / Sejarawan), dan Walikota Blitar.

Ketua Panitia Bersama, Mahathir Muhammad menyatakan bahwa Seminar Pancasila ” merupakan pernyataan pemikiran bahwa Pancasila adalah Harga Mati “. Dan acara ini merupakan satu momentum acara yang sangat sakral dimana pada 1 Juni telah diperingati secara Nasional dan bulan Juni ini merupakan agenda Bulan Bung Karno dimana dilatar – belakangi kesejarahan bahwa Nasionalis dan Agamis merupakan satu kesatuan perjuangan dimana Nahdlatul Ulama menjadi garda terdepan dalam perjuangan Indonesia, terangnya.

Sementara Walikota Blitar, Moch.Samanhudi Anwar memberikan ucapan selamat datang di Bumi Bung Karno kepada seluruh undangan yang hadir dari seluruh Indonesia dari kader – kader dan pengurus PDIP serta dari seluruh elemen bangsa yang hadir di Kota Blitar, dimana dari Kota Blitar yang kecil ini dan dengan penduduk hanya sekitar seratus lima ribuan, Walikota Blitar merasakan kebanggaannya bahwa telah melaksanakan peringatan Grebeg Pancasila selama 18 tahun secara berturut – turut dan setelah pada tahun 2015 peringatan Hari Lahir Pancasila yang telah dihadiri oleh Presiden RI, Joko Widodo dan MPR RI serta Ibu Megawati Sukarno Putri, baru pengakuan resmi Pemerintah terhadap Hari Lahir Pancasila 1 Juni ditetapkan dengan Keppres No. 24/2016 tentang Hari Lahir Pancasila. Berdasarkan beberapa pertimbangan Presiden menetapkan beberapa hal penting dalam Keppres tersebut dengan menetapkan tanggal 1 Juni sebagai Hari Lahir Pancasila, tanggal 1 Juni merupakan hari libur Nasional dan Pemerintah bersama seluruh komponen bangsa dan masyarakat Indonesia memperingati Hari Lahir Pancasila setiap tanggal 1 Juni, urainya. (**hen/ich**)